
Тюменские депутаты предложили льготы для
владельцев дорогих «Лексусов»
Тюменские оппозиционные депутаты предложили уменьшить транспортный налог для
владельцев гибридных автомобилей. Предложение не нашло поддержки: коллеги высмеяли
авторов инициативы, предположив, что те стараются ради собственных гибридных
«Лексусов».

Авторы инициативы, депутаты от ЛДПР Глеб Трубин и Артем Зайцев, на заседании комитета по
бюджету, экономике и финансам облдумы предложили внести изменения в закон «О
транспортном налоге». В частности, установить 50% ставки налога для владельцев гибридных
автотранспортных средств, независимо от мощности двигателя, а также освободить от уплаты
налога владельцев электромобилей.

Трубин привел в пример страны Азии и Европы, где электромобили широко используются, а
также Москву и Санкт-Петербург.

При этом Трубин сообщил, что в регионе три электромобиля и около ста гибридных.

Отповедь Глебу Трубину дал замдиректора департамента финансов Тюменской области
Михаил Таранов.

Дальше обсуждение превратилось в обмен «шпильками». Депутат-единоросс Николай
Токарчук предложил отклонить предложение Трубина.

Либерал-демократ заявил, что за последние несколько месяцев правительство отклонило три
законопроекта, направленные на снижение транспортного налога для машин на газомоторном
топливе, гибридных автомобилей и больших мощных машин для многодетных семей.

За инициативу своего зятя Глеба Трубина вступился крупный тюменский бизнесмен, единоросс
Олег Чемезов. Он отметил, что не имеет мощного гибридного автомобиля, и предложил
доработать законопроект, чтобы дорогие «гибриды» под льготу не попадали. Чемезов
предложил отправить законопроект на доработку.

Точку в обсуждении, по традиции, поставил вице-губернатор Сергей Сарычев.

Обсуждение законопроекта, который может коснуться не более ста человек, продолжалось
полчаса. В итоге депутаты отказались поддержать инициативу либерал-демократов.
Законопроект все-таки будет вынесен на обсуждение областной думы 21 сентября, но
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перспективы его принятия менее чем призрачные.


